

**CONSEIL D'ADMINISTRATION
DE L'ETABLISSEMENT EXPERIMENTAL
UNIVERSITE COTE D'AZUR**

SEANCE DU 30 SEPTEMBRE 2020

DELIBERATION N° 2020-106

Objet : Délibération relative à la modification des tarifs du Diplôme d'Etablissement « MSc Engineers for Smart Cities » d'Université Côte d'Azur.

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ETABLISSEMENT EXPERIMENTAL UNIVERSITE CÔTE D'AZUR

Vu le Code de l'éducation, notamment l'article L613-2,
Vu l'ordonnance n°2018-1131 du 12 décembre 2018 relative à l'expérimentation de nouvelles formes de rapprochement, de regroupement ou de fusion des établissements d'enseignement supérieur et de recherche,
Vu le décret n°2019-785 du 25 juillet 2019 portant création d'Université Côte d'Azur et approbation de ses statuts, et notamment son article 44,
Vu le règlement intérieur d'Université Côte d'Azur,
Vu la délibération n° 2020-01 du 9 janvier 2020 du Conseil d'administration d'Université Côte d'Azur portant élection de M. Jeanick BRISSWALTER en qualité de Président d'Université Côte d'Azur,
Vu l'arrêté n° 149-2020 du 3 février 2020, portant délégation de signature du Président d'Université Côte d'Azur à M. Marc DALLOZ, Vice-président du Conseil d'administration d'Université Côte d'Azur,
Vu l'avis favorable du Conseil Académique du 8 septembre 2020,
Vu l'ensemble des pièces transmises aux membres,

Entendu l'exposé de M. Pascal CREMOUX, Directeur des Etudes et de la Formation d'Université Côte d'Azur,

APPROUVE la modification des tarifs du Diplôme d'Etablissement « MSc Engineers for Smart Cities » d'Université Côte d'Azur à compter de l'année universitaire 2020-2021 et jusqu'à révision, comme annexée.

Cette délibération est adoptée à la majorité des voix, 23 voix pour, 2 voix contre et 5 abstentions.

Membres en exercice : 40

Quorum : 21

Membres présents et représentés : **30**

Fait à Nice, le 30 septembre 2020

CLASSEE AU REGISTRE DES ACTES SOUS LA REFERENCE : **2020-106**

TRANSMISE AU RECTEUR, CHANCELIER DES UNIVERSITES LE : **13 OCT. 2020**

PUBLIEE SUR LE SITE INTERNET D'UNIVERSITE COTE D'AZUR LE :

Pour le Président d'Université Côte d'Azur
et par délégation,
Le Vice-Président
Conseil d'Administration
Marc DALLOZ

MODALITES DE RECOURS CONTRE LA PRESENTE DELIBERATION :

En application de l'article R. 421-1 du code de justice administrative, le Tribunal administratif peut être saisi par voie de recours formé contre la présente délibération, et ce dans les deux mois à partir du jour de sa publication et de sa transmission au Recteur, en cas de délibération à caractère réglementaire.



Tarifs Spécifiques du Diplôme d'Établissement « MSc »
Engineers for Smart Cities
labellisé IDEX - Université Côte d'Azur -

Tarifs de la formation en formation initiale, permanente et continue

Tuition fees for initial and continuing education

Ces tarifs sont applicables à compter de la rentrée 2020 et sont valables jusqu'à révision.

These tuition fees are applicable starting from September 2020 and will be valid until revisions are made

Tarif en formation initiale et continue : **EUR 10 000**

*Tuition fees for initial and continuing education: **EUR 10,000***

A l'exception des profils suivants :

Exceptions :

➤ Les candidats issus de partenariats de l'Université Côte d'Azur (UCA) :

Candidates from University Côte d'Azur (UCA) partner institutions as follows:

- Agents de la Métropole Nice Côte d'Azur : **EUR 8 000**

*Public servants from Métropole Nice Côte d'Azur: **EUR 8,000***

- Étudiants du groupe des écoles centrales¹ : **EUR 1 667** (étudiants européens) ou **EUR 2 513** (étudiants non européens)

*Students from the Ecole Centrale Group: **EUR 1,667** (European nationals) or **EUR 2,513** (non-European nationals)*

➤ Les étudiants d'UCA² | *UCA students*

- Ces étudiants se voient appliquer les droits de scolarité qu'ils paieraient normalement dans leur établissement d'origine (sans toutefois dépasser le plafond du montant de la formation)

The tuition fees applied for these students are the same as those charged at the UCA member institution (without exceeding the amount of tuition fees of the programme)

Des bourses conférant une réduction de 20% des droits de scolarité de la formation (soit EUR 2 000) peuvent être attribuées en contrepartie de l'engagement des étudiants à appuyer la promotion et développement de la formation.

Scholarships may be awarded as 20% tuition fee discount (i.e. EUR 2 000) against students' engagement in supporting the promotion and development of the study programme.

¹ Étudiants du groupe des écoles centrales : Valable seulement pour les étudiants intégrant la formation dans le cadre d'une année de césure d'un diplôme d'ingénieur ; ces frais sont équivalents aux droits de scolarité d'un diplôme d'ingénieur.
Students from the Ecole Centrale Group: Only valid for students enrolling as part of a gap year during the engineering study programme; the fees are equivalent to the French national fees for engineering degree.

² Étudiants d'UCA : Valable pour les étudiants en formation initiale étant inscrits pour l'année en cours dans un cursus Master dans l'un des établissements membres d'UCA.

UCA students: Only valid for initial education students currently enrolled in a Master degree programme at one of UCA member institutions.

Le participant peut choisir 3 formats d'accompagnement amenant vers l'obtention d'une qualification personnalisée. Le format modulaire de la formation permet au participant de commencer avec un seul module et progresser jusqu'à l'obtention d'un diplôme grâce aux certificats et crédits acquis :

Participants can choose three study formats and qualifications. The modular format of the study programme means that participants can begin their studies with just one module and the credits earned will count towards an upgrade to a full postgraduate programme (Master of Science):

➤ Diplôme d'Établissement (Parcours Expert)

Ce parcours peut être complété sur 1 ou 2 années académiques. La validation de tous les modules de la formation confère l'obtention du diplôme d'Établissement MSc *Engineers for Smart Cities* d'Université Côte d'Azur. Les modalités de règlement du tarif de la formation sont indiquées dans le tableau suivant :

➤ MSc degree (Expert Option)

Participants may choose to complete the program within 1 or 2 academic years. The successful completion of the study programme will award participants with an MSc degree issued by Université Côte d'Azur. Payment instructions are detailed in the following instalment scheme:

Échéancier	1 an / 1 year Date limite de paiement	2 ans / 2 years Date limite de paiement	Sans bourse	Avec bourse	Ecole Centrale (ressortissant EU)	Ecole Centrale (ressortissant non-EU)
Instalments	Payment deadline	Payment deadline	Without scholarship	With scholarship	EU national	non-EU national
1 ^{ère} tranche 1 st instalment	31 Août 2020 31 st August 2020	31 Août 2020 31 st August 2020	EUR 2,000	EUR 2,000	EUR 667	EUR 913
2 ^{ème} tranche 2 nd instalment	15 Janvier 2021 15 th January 2021	15 Janvier 2021 15 th January 2021	EUR 4,000	EUR 4,000	EUR 500	EUR 800
3 ^{ème} tranche 3 rd instalment	1 Mars 2021 1 st March 2021	15 June 2021 15 th June 2021	EUR 4,000	EUR 2,000	EUR 500	EUR 800
TOTAL			EUR 10,000	EUR 8,000	EUR 1,667	EUR 2,513

➤ Certificat de réussite (Parcours Spécialiste)

Ce parcours permet au participant de choisir un ou plusieurs modules de la formation afin de se spécialiser sur un thème de smart city. La validation de ce/s module/s confère l'obtention des crédits ECTS correspondants et d'un certificat de réussite délivré par Université Côte d'Azur. Le module d'introduction « Smart and Sustainable City » est offert avec chaque module de spécialisation choisi.

Le prix de chaque module par participant s'élève à EUR 1 400.

➤ Specialisation Certificate (Specialist Option)

Participants may choose to study one or several smart city modules offered in the study programme and obtain a specialisation certificate issued by University Cote d'Azur. The introduction module « Smart and Sustainable City » will be offered with each chosen module. The tuition fees for each module are EUR 1,400 per participant.

➤ Attestation de participation (Parcours Découverte)

Ce parcours permet au participant de suivre le module d'introduction « Smart and Sustainable City » afin de se sensibiliser aux thématiques générales de smart city.

Le prix de ce parcours par participant s'élève à EUR 800.

➤ Attendance Certificate (Discovery Option)

Participants may choose the module « Smart and Sustainable City » as an introductory course to understanding smart cities.

The tuition fees for this option are EUR 800 per participant.

Nota bene : *l'inscription à la formation « Engineers for Smart Cities » ne requiert pas d'inscription en parallèle à l'exception des étudiants du groupe des écoles centrales qui restent inscrits, à titre gratuit, dans leur établissement d'origine.*

Nota bene: *enrolment in the « Engineers for Smart Cities » study programme does not require parallel enrolment, with the exception of students of the Ecole Centrale Group who remain registered for free at their home institution.*

Les tarifs en formation initiale, permanente et continue ne comprennent pas :

All fees for initial and continuing education options do not include:

- la cotisation à la vie étudiante et de campus (CVEC),
the on-campus student life fee (CVEC, Centre Régional des Œuvres Universitaires et Scolaires: a French regional organisation providing student bursaries, university halls of residence, foreigner students reception, student's cultural activities, and student restaurants).
- la sécurité sociale étudiante.
student social security fees